## Susana Peón Sánchez rinde protesta ante la Permanente como embajadora en Honduras

## ANDREA BECERRIL Y GEORGINA SALDIERNA

Integrante del Servicio Exterior mexicano, Marta Susana Peón Sánchez, rindió ayer protesta ante la Comisión Permanente como embajadora de México ante Honduras, luego de que su nombramiento fue ratificado por unanimidad en ese órgano del Congreso.

La nueva embajadora ocupó diversos cargos dentro de la cancillería desde 2000. En 2018 fue secretaria particular del entonces titular de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y desde 2020 se desempeñó como directora general de Protocolo de la dependencia.

Es viuda del embajador de carrera Gustavo Iruegas, a quien acompañó en varias misiones, entre ellas en la Organización de Estados Americanos en Washington y en las embajadas de Brasil, Jamaica, El Salvador, Nicaragua, Noruega y Uruguay, en momentos de intensa tensión política y social.

En América Central participó en la articulación de medidas de trascendencia histórica en la política exterior de México y de la región, como el asilo y refugio de nicaragüenses y salvadoreños, que permitió salvar la vida a numerosas personas, destacó la diputada panista Carolina Beauregard.

Igualmente, la diputada de Morena Judith Celina Tanori destacó que Marta Susana Peón Sánchez cuenta con el perfil idóneo para el relanzamiento de la relación con Honduras, luego de que Xiomara Castro asumió la presidencia de esa nación.

## Respeto

Todas las fuerzas políticas reconocieron su trayectoria, pero el PAN, mezcló esa discusión con la de los libros de texto gratuitos. De nada valió la petición de la senadora de Morena Mónica Fernández, de que se desahogara ese punto por respeto a la embajadora y luego debatir el otro tema.

Después de rendir protesta, la diplomática subió al pleno de la Permanente a recibir su constancia de ratificación y fue felicitada por el presidente de esa cámara, Alejandro Armenta, así como senadores y diputados de todas las fuerzas políticas.